

Exkursion nach Valendas

Samstag, 3. Oktober
Alle Interessierten sind eingeladen.



Zum kulturellen Reichtum Graubündens gehört ein besonders schöner, aber wenig bekannter Ort: das Bauerndorf Valendas, oberhalb der Rheinschlucht (Ruinaulta) gelegen. Prägende Elemente sind neben den eindrücklichen Bauernhäusern mit ihren Baumgärten und Ökonomiegebäuden auch einige Bauten der ehemaligen Dorfaristokratie.

Wir besuchen zwei vor Kurzem unter der Leitung des renommierten Architekten Gion Caminada fachgerecht renovierte Häuser, das Türalihuus und das Engihuus.

Dort befindet sich das neue Dorfforestaurant und Kleinhotel, dessen Küche bereits einen hervorragenden Ruf besitzt. Durch das sprachlich von den Walsern geprägte Bauerndorf führt uns **Peter Michael-Cafilisch**, der als hervorragender Ortskenner und Historiker der Bündner Auswanderung durch seine Bücher und Aufsätze bekannt ist.

Peter Michael wird uns nach dem Mittagessen auch auf der etwa zweistündigen Wanderung in die Ruinaulta nach Versam-Station begleiten.

Treffpunkt:

08.50: Bahnhof Chur auf dem Perron beim Zug Chur-Disentis. Abfahrt 08.56 (reservierte Plätze. Billett nach Valendas-Sagogn und ab Versam-Safien retour bitte selber besorgen).

Programm:

09.20: Schöner Spaziergang aus der Ruinaulta hinauf nach Valendas zum Altaun-Hügel (ca. 25 Minuten).

09.45 Altaun: Beginn der Dorfführung mit Peter Michael-Cafilisch (Dauer max. 2 Stunden).

ca. 12 Uhr: Dorfplatz, anschliessend Apéro und gemeinsames Mittagessen im Restaurant zum Brunnen.

14 - ca.16.30 Uhr: gemütliche Wanderung in die Ruinaulta und hinunter zum Bahnhof Versam-Safien (Führung: Peter Michael).

Bei Regen: Besuch des Städtli Ilanz.

17.16. Rückfahrt mit der RhB ab Versam-Safien nach Chur. Chur an: 17.35.

Kosten: Fr. 60.- (inkl. Mittagessen, exkl. Getränke und Reise).

Anmeldung: bis am 30.9. bei Schanfigg Tourismus, 081 373 10 10 oder info@schanfigg-tourismus.ch oder protschiertschen-praden@gmx.ch

